

Fecha Sección Página PAGINA PP-3

Van 33 muertos en el país a causa de las <mark>lluvias</mark>

■ Un cerro se desgajó en el Valle de Toluca; el alud mató a 10 personas

■ Michoacán, el estado más afectado; 35 desaparecidos y 20 mil evacuados

Ya van 33 muertos por <mark>lluvias</mark>

TEMPORAL

► El mayor número de víctimas fatales tras tres días de precipitaciones se registra en Estado de México y Michoacán ► A nivel nacional reportan más de 25 mil damnificados

yer aumentó a 33 el número de personas que han fallecido a consecuencia de las intensas luvias, que durante los últimos tres días han afectado varios estados del país.

Además, se calcula que a nivel nacional hay aproximadamente 25 mil damnificados.

El desgajamiento de un cerro en la zona del Valle de Toluca registrado ayer dejó como saldo 10 víctimas fatales, mientras que en Michoacán la cifra aumentó a 18.

Michoacán. Las fuertes Illuvias en la entidad arrojan hasta el momento 18 muertos, siete de las cuales eran niños; además, hay 35 desaparecidos y unos 20 mil damnificados.

Las autoridades iniciaron la evaluación en regiones específicas de seis municipios para conocer el número de las casas dañadas, y no descartan que la cifra de víctimas se eleve.

Durante la tarde de ayer, 20 agentes de la Policía Forestal estatal rescataron a 60 personas que se encontraban incomunicadas en la población "El Atorón" en el municipio de Angangueo.

Los 18 fallecimientos incluyen los percances en Angangueo, donde murieron tres menores el pasado jueves, después de que se desgajó un cerro y sepultó la casa donde dormían.

Ayer se reportó la muerte de tres personas, que de igual manera fueron sepultadas por aludes en Zitácuaro. También se confirmó la muerte de otras siete víctimas, y

yer aumentó a 33 el más tarde se dio a conocer el hanúmero de personas que llazgo de otros cinco cuerpos en las han fallecido a conse-comunidades de El Rosario y El

Atoleadero en el municipio de Ocampo

Tras las Ituvias registradas en Michoacán, la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) decidió cerrar, temporalmente, los santuarios de la mariposa monarca "El Rosario" y "Sierra Chincua".

Estado de México. Un saldo de diez personas muertas arrojó el desgajamiento de un cerro en la carretera Toluca-Ciudad Altamirano, luego de las luvias ininterrumpidas en la zona del Valle de Toluca.

Alrededor de las 18:30 horas se habían rescatado diez cuerpos, ocho del sexo masculino y dos del fe-

menino, quienes presumiblemente eran pobladores de la comunidad de Peñuelas, municipio de Temascaltepec.

El desgajamiento ocurrió la madrugada de este viernes y durante todo el día, los cuerpos de auxilio trabajaron para remover los escombros, a fin de detectar posibles sobrevivientes. Otros diez deslaves se registraron en el municipio de Zinacantepec, donde al menos mil personas quedaron incomunicadas.

En Chalco, un trabajador de servicios públicos del municipio murió electrocutado durante las tareas de desazolve del canal de La Compa-

ñía. El trabajador laboraba en reparar el muro de contención que colapsó la madrugada de ayer, a la altura del kilómetro 27.5 de la autopista México-Puebla.

Oaxaca. El paso del frente frío número 29 arrojó como saldo dos muertos, un hombre de 50 años, quien murió ahogado al intentar cruzar la crecida de un arroyo en Juxtlahuaca y en la cuenca del Papaloapan, una mujer de 60 años que se resguardaba de la luvia debajo de un árbol, murió cuando éste le cayó encima debido a que los fuertes vientos lo derribaron.

Guerrero. Las <mark>lluvias</mark> que se registraron en el estado han dejado

caminos obstruidos, desbordamiento de ríos, más de 694 familias damnificadas, que sufrieron daños en igual número de viviendas en comunidades de 15 municipios en las regiones de la zona Centro, Montaña, Tierra Caliente y Costa Grande.

En Chilpancingo, el Ejército Mexicano aplicó el Plan DNIII para ayudar a las familias que resultaron damnificadas por la inundación causada por el desbordamiento de la presa Cerrito Rico que incomunico la vía federal Chilpancingo-Iguala.

Guanajuato. Hasta la tarde de ayer, siete mil personas habían sido evacuadas de doce poblados del municipio de San José Iturbide, por el desgajamiento de la presa "La Salitrera", que fue puesta en operación el año pasado. El miércoles pasado dos menores, de 12 y 14 años, fallecieron ahogados en un río que los arrastró cuando intentaban cruzarlo en la comunidad de Tejabán.

Querétaro. En el municipio de El Marqués más de 400 viviendas fue-



Página 1 de 2 \$ 53794.65 Tam: 563 cm2 OSANCHEZ

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página	
06.02.2010	Nacional	PP-3	

ron afectadas por las <mark>lluvias</mark>. Las corrientes de <mark>agua</mark> afectaron fraccionamientos en lo que fueron ubicados al menos 30 domicilios dañados, así como accesos y carreteras estatales que cruzan el municipio.

En la comunidad El Panal, muni-

cipio de Tolimán, 500 queretanos tuvieron que ser evacuados de sus domicilios, a consecuencia de las afectaciones que sufrieron por las intensas <mark>lluvias</mark> de las últimas 48 horas, otras 200 fueron evacuadas de las comunidades de San Vicente Ferrer, Chichimequillas y Amazcala. (Con información de Concepción González, Mar Horacio Ramos, Ignacio Roque, Alfonso Cruz y la Redacción)



TRAGEDIA. Tras el desbordamiento de la presa Cerrito Rico, el gobierno de Chilpancingo comenzó la evacuación de cientos de familias.